

Lot 1,2

Утверждаю / *Approved by:*
 Главный управляющий директор /
Chief Executive Officer
 Сакет Гупта / *Saket Gupta*

Saket Gupta
 11/12/24

Критерии оценки участников тендера на «ПРОВЕДЕНИЕ ГЕОФИЗИЧЕСКИХ РАБОТ В СКВАЖИНАХ ООО «НОРД ИМПЕРИАЛ» И ООО «АЛЪЯНСНЕФТЕГАЗ» В 2025 Г.»	Criteria for evaluation of bidders in Tenders «GEOPHYSICAL OPERATIONS IN WELLS OF LLC «NORD IMPERIAL» AND «LLC ALLIANCE NEFTEGAZ» in 2025»
1. До тендера допускаются только компании, имеющие: действующую лицензию на проведение геофизических исследований в скважинах, разрешение на применение источников ионизирующего излучения, разрешения на применение взрывчатых материалов при перфорации, технический проект на проведение прострелочно-взрывных работ.	1. Only companies possessing the following license and permits shall be admitted to Tender: valid license for geophysical surveys in wells, permit for use of ionizing radiation sources, and permits for use of explosive material for perforation, technical project to conduct shooting-blasting.
2. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.	2. Only those companies shall be admitted to Tender, who have positive net asset value both in the affiliate company and in the main company.
3. До тендера допускаются только компании, имеющие мероприятия: – по обеспечению сохранности взрывчатых материалов, предотвращения террористических актов; – по усовершенствованию прострелочно-взрывных работ.	3. Only the companies having the experience in: – to ensure the security of explosives, prevent the Commission of terrorist acts; – to improve shooting-blasting job.
4. До тендера допускаются компании, которые соответствуют техническим требованиям и имеют опыт работы в регионе не менее 3-х лет.	4. Companies meeting Technical assignment will only be considered for bid evaluation and have at least three years of experience in the region.
5. Отсутствие отрицательного опыта работы с ООО «Норд Империял» и ООО «Альянснефтегаз» (срыв сроков выполнения работ, нанесение иного ущерба Компании).	5. Lack of negative experience in cooperation with LLC Nord Imperial and LLC Allianceneftgaz (such as failure to meet the work completion schedule, infliction of other losses to the Company).

Согласовано / *Agreed by:*

Главный финансовый директор ООО «Норд Империял»/
CFO of LLC Nord Imperial

Rahul
 10/12/24

Рахул Милинд Пураник /
Rahul Millind Puranik

И. о. главного советника по управлению персоналом,
 договорным, юридическим и коммерческим вопросам /
*Additional charge of Chief Advisor for HR, Contracts,
 Legal and Commercial*

Saket Gupta
 11/12/24

Сакет Гупта /
Saket Gupta

Генеральный директор ООО «Норд Империял»/
General Director of LLC Nord Imperial

A.V. Baklanov
 10.12.24

А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

Главный советник по разведочной геологии и разработке
 месторождений ООО «Норд Империял» /
*Chief Adviser Exploration Geology and
 Field Development of LLC Nord Imperial*

Sanjay Parulkar

Санджай Парулкар /
Sanjay Parulkar

Главный геолог – заместитель генерального
 директора по разработке нефтяных и газовых
 месторождений ООО «Норд Империял» /
*Chief Geologist – Deputy General Director for
 Oil and Gas Fields Development of LLC Nord Imperial*

V.A. Kokunov

В.А. Кокунов /
V.A. Kokunov

Начальника отдела разведочной геологии и
 лицензирования ООО «Норд Империял» /
*Head of Exploration and Licensing Department
 of LLC "Nord Imperial"*

A.N. Yurichev

А.Н. Юричев /
A.N. Yurichev